

Forkopimda Jatim Dampingi Kunjungan Kerja Wapres RI di Madura

Achmad Sarjono - JATIM.HUMAS.TV

Jan 14, 2022 - 01:34



BANGKALAN - Forkopimda Jawa timur, Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta dan Kabinda Jatim Marsma TNI Rudy Iskandar, Kamis (13/1/2022) siang, mendampingi Wakil Presiden RI K.H Ma'ruf Amin beserta rombongan, dalam rangka kunjungan kerja di Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur.

Pada kesempatan ini, Wapres K.H Ma'ruf Amin berkesempatan memberikan orasi ilmiah pada kegiatan wisuda ke X Sekolah Tinggi Agama Islam (STAIS) Syaichona Moh. Cholil Bangkalan. Dalam orasinya Wakil Presiden RI terlebih dulu menyampaikan ucapan selamat kepada para wisudawan di STAIS Syaichona Moh. Cholil Bangkalan, yang telah menyelesaikan pendidikan di jenjang S-1.

Selain itu, K.H Ma'ruf Amin juga berpesan kepada para wisudawan, agar ilmu yang di dapatkan dapat berguna bagi kemajuan bangsa.

"Saya berpesan agar ilmu agama dan ilmu pengetahuan yang didapatkan diaplikasikan secara seimbang sehingga dapat berguna bagi kemajuan bangsa Indonesia," ucapnya di gedung serbaguna Ratu Ebuh Kabupaten Bangkalan.

Usai memberikan orasi ilmiah, Wapres RI lanjut melakukan ziarah di makam Syaichona Moh. Cholil Martajasah, Kabupaten Bangkalan, dengan didampingi Forkopimda Provinsi Jawa Timur dan Keluarga Syaichona Moh. Cholil Martajasah.

Setelah melakukan ziarah kubur, Wapres RI bersama rombongan lanjut melakukan dialog bersama para ulama anggota keluarga Syaichona Moh. Cholil, di pendopo Agung Bupati Kabupaten Bangkalan.

Selanjutnya, Wapres RI dan rombongan menuju Universitas Trunojoyo Madura, untuk meresmikan gedung Halal Center, Universitas Trunojoyo Madura, ditandai dengan penandatanganan Prasasti oleh Wapres RI, didampingi oleh Forkopimda Provinsi Jawa Timur.

Perlu diketahui, Halal Center Universitas Trunojoyo Madura berfungsi sebagai edukasi, pembinaan, riset dan audit untuk membantu pemerintah dalam penyelenggaraan jaminan produk halal, yang diharapkan dapat mendukung tumbuhnya produk-produk industri halal yang mengarah menjadi gaya hidup di wilayah madura. Usai meresmikan Halal Center, Rombongan Wapres RI menyempatkan waktu untuk meninjau pameran produk UMKM.

Setelah di Universitas Trunojoyo, Wapres RI bersama rombongan lanjut ke Pondok Pesantren (Ponpes) Hidayatullah Al-Muhajirin Kecamatan Arosbaya, Kabupaten Bangkalan.

Di Ponpes ini, Wapres RI K.H Ma'ruf Amin juga melakukan peresmian, namun kali ini Wapres RI meresmikan menara Masjid Syaikhona K.H. Ghozali Bin Abdussalam, dengan melakukan penandatanganan Prasasti, didampingi Forkopimda Jatim dan Pimpinan Pondok Pesantren Hidayatullah Al-Muhajirin. (Jon)